

Fecha: 22-06-2024

Pág.: 4 Cm2: 311,0 VPE: \$ 426.678 Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Protestan para que no haya más clausuras de la Ruta de la Madera



VECINOS DE SANTA JUANA Y NACIMIENTO EN MANIFESTACIÓN.

## Protestan para que no haya más clausuras de la Ruta de la Madera

Si bien durante la jornada de este viernes se anunció la reapertura de la Ruta de la Madera para el mediodía de este sábado, vecinos de Santa Juana y Nacimiento protestaron en Patagual para exigir que no existan más clausuras de la transitada vía.

Esta ruta ha mantenido un tramo cerrado entre los kilómetros 0 y 23 desde el 12 de junio, debido al peligro de remoción en masa en algunos puntos tras el sistema frontal. Esto significó que trabajadores, estudiantes y habitantes reclamaran demoras de hasta 4 horas para ir desde Santa Juana a Concepción.

## EXIGEN MEJORAR RUTA

A pesar del anuncio de reabrir la ruta, por parte del seremi de Obras Públicas, hubo manifestación durante la tarde de ayer. Santiago Quezada, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos señaló que "queremos aunar criterios. La idea es que el ministerio ocupe recursos para que sea una ruta más segura y no pase esto por las lluvias. Hoy la gente no puede ir a trabajar, a estudiar o a ir por sus horas médicas en Con-

es la hora de reapertura de tramo de Ruta de la Madera que había estado cerrado.



Oueremos una solución definitiva. Hoy la gente no puede ir a trabajar".

Santiago Quezada, dirigente Unión Comunal

cepción. Queremos una solución definitiva. Se han hecho estudios, pero no se ha materializado". Los manifestantes indicaron que, a pesar del anuncio de reapertura, quieren que todo se realice con seguridad y que se busque la forma de que esta situación de cierre no se repita.

## REABREN

En cuanto a la reapertura de la ruta, el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, señaló que "realizamos visitas inspectivas con los trabajos realizados. Vimos la labor de la Forestal Arauco en el kilómetro 19. Dado que esos trabajos finalizaron, podemos anunciar que a partir del sábado al medio día vamos a habilitar de nuevo este tramo' Finalmente, el seremi indicó que aún hay puntos críticos. "Va a quedar con segregaciones, aún hay peligro de remoción en masa en los kilómetros 22.5 y 23.4, pero se ha generado un muro de contención a través de la Dirección de Vialidad", cerró.



11.200

46.615

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad: